
◇令和３年度第１回御嵩小学校 学校運営協議会 議事録 

                 令和３年６月１８日(金)開催 

（全体進行：教頭１） 

１ 校長挨拶 

２ 協議・交流    ＜②以降は運営協議会員の意見を中心に記録＞ 

①御嵩小 学校からの伝達内容（学校職員より） 

・令和３年度の学校の教育目標・学校経営構想等について･･･校長 

・現在の子ども達の様子について･･･生徒指導主事      

・年間行事予定、カリキュラムについて･･･教務主任 

 ・ＰＴＡ活動の現状等、コロナウイルス感染予防対策について･･･教頭１ 

・授業の様子について、ＨＰから配信している動画を視聴する。 

②ＨＰによる授業の様子の動画配信について （進行：運営協議会長） 

 ・ＰＴＡ本部役員会の折りに、「授業参観ができない場合に、動画配信をしてはどうか？」という提案をしたが、

早速動画配信していただき大変ありがたい。授業の様子がよく分かって、動画配信がすごく楽しみである。 

 ・動画撮影は、職員も負担が大きいのでは？ フォトサークル等の応援をお願いしてもよいのではないか。 

 ・今後、授業参観は可能な限りできるとよい。子どもの張りきり方が違う。 

 ・子ども達の達成感を大切にして欲しい。子ども達にストレスが溜まっている状況なので十分な配慮をお願い 

したい。 

  ・学校のことを知ってもらうことが保護者・地域の安心に繋がる。町民にも伝わるような工夫が見られるよう 

になるとよい。 

③子ども達の登下校の様子について 

 ・保育園から子ども達の登下校の様子をみて、声をかけるようにしている。校長の経営方針にあるように、あ 

いさつやありがとうの感謝の気持ちについて、園の職員も見守っていきたい。 

 ・１年生は、４月から徐々に並んで上手に歩けるようになってきて、あいさつを返してくる子どもも見られる 

ようになってきた。上級生の子から下級生の子へと、登下校の仕方について伝わっていくとよい。 

 ・交通安全について、２１号バイパスの交差点で、１年生が列について行くのを戸惑う様子が見られた。信号を 

渡りきれないでいる危なっかしい様子だった。分団長などの上級生による分団旗の使い方、横断歩道での渡り 

方など、今後も交通安全指導をお願いしたい。 

④学校生活について 

 ・職員の消毒作業は現在どのように進められているのか。 

  ⇒これまでの交通安全サポーターが、スクールサポーターとして校内消毒作業をサポートしている。職員の 

   消毒作業軽減に繋がっている。 

  ・入学した１年生の保護者は、学校の様子が心配でたまらない。例えば、ＨＰなどの写真から自分の子どもの

顔を探して、それを見つけて安心しているものである。特に低学年の保護者の気持ちを考え、子どもの様子

がよく分かるように、学校のことを伝えていってほしい。 

  ・マスク生活が長く、相手の顔が見えないこと、表情がよく読み取れないことが当たり前になっている。不安 

のある子どもには、担任だけでなく補助教員などによる見守りも大切にしたい。 

  ・口元が見えるマスクなど、今後先生も、先生の口元や表情が見えることを考えてもよいのではないか。 

  ・登校しぶりやストレスを溜めている子について、職員が受け入れる姿勢が大切になってくる。職員について

も負荷を与えすぎていないか考えたい。 

  ・タブレットＰＣを使った授業について現状は？ 

   ⇒授業を試行錯誤しながら進めている。画面上に名前が出ないことや、ペンを使ってタブレットに入力する

ことの難しさなど、困ったことを共有している。学年に差が出ないように研修や相談をしながら授業実践

を進めている。 

  ・６年生の姿が学校を創る。上級生の率先した姿から見習っていく。あいさつ、登下校の仕方等、ぜひ手本を

示してくれるように指導をお願いしたい。 

３ 校長よりお礼の言葉 


